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評議員会だより 

 

 

 ＰＴＡ会員の皆様こんにちは。周りの木々も少しずつ紅葉してきて、秋の気配が感じられるようになりまし

た。さて、１０月１３日に第３回評議員会が行われましたので、ご報告いたします。 

 

青山ＰＴＡ会長からのお話 

今回は、３年ぶりに対面式の評議員会の開催となりました。オンラインでの評議員会も今後継続はしつつ、

１年に１回は、皆様と顔を合わせて話し合える機会を設けていきたいと考えております。 

 

森田校長先生からのお話 

 運動会に向けて、子ども達は日々練習に励んでおります。今後は、子ども達の安心安全を第一に考えつつ、

少しでもコロナ前の教育活動に近づくように制限の緩和を考えております。 

●ＰＴＡ活動 

今後は、授業のサポートをする「サポーター制度」の導入を考えております。例えば、工作で初めてカッ

ターを使用する場合や、調理実習のときなど、複数の大人の目で子ども達の安全を見守りたいと考えており

ます。また、ＰＴＡシステムについても現状に合わせた柔軟な対応をしていく予定です。 

●マスクについて 

厚生労働省から、『屋外はマスクが不要』との規定が出ました。しかし、学校では教育委員会からのガイド

ラインが出てからの対応となりますので、マスクについては、現状維持となっております。 

●ジブリパークの招待について 

長久手市の小学生全員は、ジブリパーク『どんどこの森』『ジブリの大倉庫』への無料招待が決定しまし

た！日程は、以下を予定しております。 

 １・６年生 １／１９（木） 

 ２・４年生 １／２０（金） 

 ３・５年生 １／２６（木） 

●こどもの「考える力を伸ばす」教科書 

スタンフォード・オンラインハイスクール校長が教える話題の本です。子どものほめ方のポイント・好奇

心をのばすコツ等、大変おすすめですので、ぜひご一読ください。 

 

 

事務局より 

●通学路点検について 

８／３に“さつき幼稚園前～長久手小学校東交差点”の通学路点検を行いました。商業施設が増えたこと

により住民ではない車の通り道となっています。大通りの渋滞を解消しないと細い路地の交通量は改善され

ないので、長久手市全体の交通について考える必要があります。しかし草木の剪定やポールを立てるなど現

状で対応できる対策をしてくださる予定です。他の通学路でも危険な箇所については、市役所教育総務課ま

でご相談ください。  



●運動会について 

１１／５（土）午前の予定です。午後は授業となります。昼食はお弁当持参でお願いします。 

雨天の中止については、当日７時にメールにてご連絡いたします。 

詳しくはＨＰの「長久手小学校運動会の開催について」をご確認ください。 

 

 

各委員・部からのお知らせ 

 ■総務 

昨年運動会では、会場の入り口に消毒液を配置して人員をおいておりましたが、今年は消毒液の設置の

みで人員は配置しない予定です。 

■地区委員 

   夏と秋の交通安全運動のご協力ありがとうございました。 

■広報部 

 みのり１０７号もお楽しみに！ 

■福祉厚生部 

  運動会前に草むしり、運動会後は撤去作業を行う予定です。 

１２月に２回目のリサイクル活動を行う予定です。 

■研修部 

  ３年ぶりに給食試食会を実施しました。長久手市の給食は大変評判がよく保護者の方にも「とても美味

しかった」と感想を頂きました。今後は１２月にブレイクダンス教室、１月に子育て診断セミナーを行う 

予定です。 

 

連絡事項について 

●三役選考の方法について 

１１／１１（金）に三役選考委員会を行う予定です。 

 ●女子トイレ生理用品設置について 

  今後の生理用品のあり方について改善が必要と考えております。皆様のご意見をお聞かせください。 

 

 

 

 

 


